

particulièrement bien adoptés aux exigences du Tanzania.

De plus le Canada a offert de contribuer à la formation d'environ 400 membres des forces aériennes du Tanzania (équipages, équipes au sol et autre personnel d'appui), dont presque 200 seront formés au Canada. Une partie de l'entraînement aura lieu au Tanzania. Ce programme sera mis en oeuvre avec le plus grand souci d'efficacité et d'économie. En vertu de ce programme, quelques cinquante conseillers et instructeurs canadiens se rendront au Tanzania.

On estime que l'application de ce programme contribuera d'une façon appréciable à l'efficacité des forces de défense du Tanzania. Ce programme constituera un complément à l'aide que le Canada apporte déjà à l'armée tanzanienne dans le domaine de la formation militaire et des services administratifs. Environ trente membres des forces armées canadiennes sont actuellement au Tanzania dans le cadre de ce programme. Onze officiers de l'armée du Tanzania ont reçu une formation au Canada l'an dernier, et dix-sept autres sont attendus au Canada ce mois-ci.

La mise en oeuvre de ce programme commencera immédiatement. À la fin de septembre, au moins vingt-cinq membres des forces aériennes tanzaniennes seront à l'entraînement au Canada. Des conseillers canadiens commenceront à se rendre au Tanzania au cours des semaines à venir.

Le secrétaire d'Etat aux affaires extérieures a exprimé l'espoir que cette forme d'assistance du Canada s'avérera utile au gouvernement tanzanien pour le maintien de conditions de sécurité et de stabilité propices au progrès économique et social.